

# "Door to Door System &#40;DDS&#41; Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Gelar Silaturahmi dan Himbauan

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Nov 2, 2023 - 10:25



*"Door to Door System &#40;DDS&#41; Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Gelar Silaturahmi dan Himbauan*

Kamis, 02 November 2023, pukul 08.00 WIB, merupakan waktu yang bersejarah bagi masyarakat Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi.

Bhabinkamtibmas Desa Waluran, AIPDA Hendarko, menjalankan program Door to Door System (DDS) dengan penuh semangat.

Bertempat di Kantor Desa Waluran, Rt 02/05, Bhabinkamtibmas Hendarko melaksanakan silaturahmi kepada warga setempat, dengan tujuan mempererat hubungan dan membangun kepercayaan antara pihak kepolisian dan masyarakat. Dalam kesempatan yang penuh kehangatan ini, Hendarko juga memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga Desa Waluran.

Himbauan pertama yang disampaikan adalah tentang menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain menjelang tahun politik 2024. Pesan ini mengingatkan pentingnya menjaga perdamaian selama periode politik agar pemilihan umum berjalan dengan aman dan damai.

Bhabinkamtibmas Hendarko juga mewarnikan masyarakat untuk mewaspadaai tindakan kriminal seperti penjualan orang dengan dalih tawaran kerja dan janji gaji besar. Hal ini untuk melindungi warga dari bahaya eksploitasi dan perdagangan manusia.

Dalam konteks lingkungan, Hendarko mengingatkan warga untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar lahan. Tindakan ini dapat merugikan lingkungan hidup, menciptakan pencemaran udara, dan berpotensi melanggar hukum.

Terakhir, masyarakat diminta untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. Hal ini sebagai upaya bersama untuk menjaga ketertiban dan keamanan di Desa Waluran.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan tertib, menandakan kolaborasi positif antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Waluran. Dokumentasi lengkap dari kegiatan ini dapat ditemukan terlampir.